

DANS LE NORD, ON A VU LES DEUX PASSAGERS D'UNE SOUCOUBE VOLANTE...

Récemment, dans notre région et les Pyrénées, des soucoupes volantes ont été vues dans le ciel. M. Marius Dewilde, 34 ans, ouvrier des Aciéries de Blanc-Miscou, demeurant à Quarouble, dans le Nord, a vu, lui aussi, dans la nuit, à 7 mètres environ de son jardin, une forme sombre, haute de 3 mètres et d'un diamètre de 6 mètres. Puis deux petits êtres étranges, mesurant un mètre environ, sortirent en courant d'un sentier voisin. Ensuite, l'appareil, dont la porte s'était ouverte et refermée, s'éleva d'une dizaine de mètres, après avoir oscillé un moment. Une lumière très vive jaillit et, semblable à une boule de feu, l'engin disparut vers l'Ouest...